

Con el Frente de Juventudes en Mallorca

El Frente de Juventudes en su afán de que las juventudes españolas conozcan su Patria, organizó durante las pasadas vacaciones de Pascua algunas excursiones a diferentes puntos de España a las que invitó a los cadetes que por su comportamiento se hicieron acreedores de ello.

Los Cadetes elegidos de la Delegación Comarcal de Granollers, pudieron escoger entre Madrid y Mallorca. Nosotros daremos una noticia de las impresiones que recibimos en el viaje a la perla del Mediterráneo.

Embarcamos en el "Ciudad de Mahón" a las 7,30 de la tarde del Sábado de Gloria en el puerto de Barcelona. Realizamos el viaje unos cincuenta Cadetes de la provincia. Tras una travesía con la mar algo agitada, llegamos a la bella ciudad de Palma, a las 6 de la mañana del domingo de Pascua.

Cada Cadete lleva consigo una bicicleta, al objeto de poder visitar la isla con más independencia. Una vez desembarcados, nos dirigimos a la Cruz de los Caídos donde en posición de firmes, rezamos un Padrenuestro. Acto seguido oímos Misa en la Catedral Basílica, a la vez que podemos contemplar una de las más bellas joyas arquitectónicas de la Isla Dorada.

Tenemos nuestra residencia situada a unos tres kilómetros de Palma, en "Son Serra", y a ella nos dirigimos y nos acomodamos.

Acto seguido, marchan los Cadetes a visitar los principales monumentos de Palma, y el pelotón en que formamos se queda en la residencia, de cocina, preparando la comida a los camaradas.

Después de la comida muy abundante, visitamos el magnífico Castillo de Bellver (donde estuvo preso

el ilustre escritor Jovellanos) que por su grandiosidad nos impresiona profundamente; y tras unas horas de permiso, regresamos a nuestra residencia donde nos entregamos al sueño conciliador.

Al día siguiente, y a las 6 de la mañana, nos dirigimos, en el ferrocarril de Mallorca, a Artá, en cuya estación nos dispensaron una magnífica acogida el Ayuntamiento y la Falange. Después de comer visitamos las célebres cuevas de Artá, famosas en todo el mundo; tras de lo cual fuimos alojados en casas particulares donde nos acogieron con la amabilidad característica en los mallorquines.

El martes emprendimos en nuestras bicicletas el camino de Porto Cristo. Una vez allí visitamos el monumento erigido en memoria de los héroes del crucero "Balears", enclavado en el lugar donde los rojos desembarcaron en su intento de manchar con su inmundicia a la bella isla. Visitamos luego la Cueva del "Drach" una de las principales atracciones de Mallorca, y después de comer emprendimos el regreso a Palma, pasando por Manacor.

El miércoles salimos de Palma a las 8 de la mañana y en el ferrocarril eléctrico marchamos al puerto de Sóller atravesando el paisaje montañoso más bello de la isla. En Sóller visitamos la Base Naval y dos destructores anclados en el puerto, dirigiéndonos a Valldemossa donde visitamos la famosa Cartuja y las celdas de Jorge Sand y del romántico Chopin. Seguidamente regresamos a Palma y llegamos a Barcelona a las 8 de la mañana del jueves, con la satisfacción de conocer un pedazo más de la Patria y con el convencimiento de que estos viajes, que tan acertadamente organiza nuestro Frente de Juventudes, hacen que sepamos comprender y por lo tanto amar más a España.

NO TIENE DERECHO A LA VIDA UNA TRADICION QUE NO SE PONGA AL SERVICIO DE LA REVOLUCION

Lunes de Pascua. Granollers se vuelca sobre Canovelles buscando el sol y el aire del campo, la alegría sana, un grupito de señores —que no pueden ser más que un grupito porque son incapaces de aceptar una disciplina de masa— quiere, en vísperas de su día, honrar a la Santísima Virgen de Montserrat. Y atentan contra la Unidad de los españoles, contra aquella Unidad que justamente hacía una semana que recordábamos con alborozo atentando, también, contra la sangre de miles y miles de hermanos nuestros que formando unitariamente en el Ejército, en los Tercios de requetés y en Banderas de Falange, cayeron en nuestros campos sedientos de Unidad y de Justicia social. Y atentan contra los héroes caídos en regiones esteparias y contra los que luchan hoy en Rusia, no sólo contra el comunismo bolchevique, es decir, no solamente contra los efectos del capitalismo y del liberalismo —sentido negativo de la lucha que a nada definitivo conduciría— sino contra las causas que produjeron tales efectos. Luchan, en fin, para realizar de una vez y para siempre la verdadera

Revolución Nacional que el pueblo español tiene pendiente y que ha de hacer grande a España y digna la vida de nuestro pueblo. Luchan, en una palabra por la Patria, el Pan y la Justicia para todos los españoles.

Y sabotear esa lucha no creemos que sea la mejor manera de honrar a nuestra Virgen. A la Virgen la honraron dignísimamente los héroes de Codo y Belchite y sus hermanos de armas con su sacrificio. Estamos seguros de que si Zumalacárregui hubiera nacido en nuestro siglo vestiría camisa azul. Y es que creemos que Zumalacárregui era un gran español y un gran militar. Y al militar español se le tiene que señalar los objetivos. No creemos que una Restauración Monárquica en España, con un corte de nobles y grandes de España, sean objetivos capaces de enardecer de entusiasmo a nuestra juventud. Si son idóneos de ello la Revolución Nacional y la Grandeza de España. Y en nombre de estos dos objetivos estamos dispuestos a barrer nuestro suelo de esa gente que han tenido la equivocación de nacer cien años tarde.